



『計画』『体験』『団欒』で楽しい夏休み



学校長 池邊 貴康
梅雨が明けると、国見岳の山頂に入道雲が顔を出し、子どもたちが待ちに待った夏休みが、やってきました。ところで、皆さんの子供の頃の夏休みの思い出といったらどんなことだったでしょう。私も「どんな楽しい思い出があったかな」と昔を思い浮かべてみました。なるほど、海水浴、花火、六月灯、クワガタ採り、かき氷、すいか、高校野球……山形屋の中が大変涼しかったこと……など断片的に小さな幸せが蘇ってきます。

とにかく、夏の一日の長かったこと。ラジオ体操に始まり、NHK教育TVを見ながら、十分勉強した気持ちになり、10時を待って外へ飛び出すという毎日、午後はまず、海水浴、(私の小学校時代は甑島でした。)あとは昼寝をするか、夕方暗くなるまで、懸命に遊ぶという毎日の繰り返しでした。

そして結局、夏休み終盤は宿題に追われるのです。ただ真っ黒く日焼けして元気。それが唯一の自慢でもありました。エアコンも無く、とにかく暑かった昭和の夏……、うるさいプロペラ扇風機、蚊帳、風鈴、ランニング姿の親父、スイカの皮の漬物……、今思い出しても、涼を求める独特の風情があり、「夏休み」という響きだけで何だかワクワクします。

夏休みがなぜ楽しいのか……。わたしはこう分析します。
①自分の時間をたっぷり与えられるから。だからこそ→**計画**を
②夏しか味わえない雰囲気や風情があるから。→**体験**を
③まわりのみんなが楽しそうだから。→**家族で団欒**を

この三つだと思うのです。そこで、夏休みを有意義に楽しく過ごすために、どうか皆さん、子供たちに時間をうまく使うための**計画**(やるべきこととやりたいこと)を立てさせ、できれば夏を味わえる**体験**と家族で楽しむ**団欒**を演出してあげてください。

44日間家庭へお返しする長い休みですが、「今年の夏はこんなことができた。」と胸を張って言えるような達成感のある夏休みを過ごして欲しいです。それと何より健康・安全第一です。保護者の皆様、地域の皆様「どの子もわが子」のつもりで声をかけ、夏休み中も見守ってくださいますようお願いいたします。1学期の御協力、誠に有り難うございました

第1回学校運営協議会開催

今年度、串良小・串良中は鹿屋市教育委員会からコミュニティ・スクールの指定を受けました。6月28日は第1回学校運営協議会を開催し、地域とともにある学校作りについて熟議しました。「元気・やる気・活気あふれる串良、未来の串良を担う子どもたちの教育」が大きなテーマです。地域と学校が同じ目標に向かい、一体となり役割分担をしながら、それぞれ主体的に取り組んでいきます。コミュニティ・スクールとしての取組の効果として以下のことが期待されます。①地域住民等が子どもたちに積極的に声をかけたり、自ら指導したりする場面が増加します。②学校任せにするのではなく、地域住民等が学校と共に対応策を考えます。③地域ぐるみで考え、実践することで、地域の声を生かした小中9年間を見通した教育が実現します。以下、委員の皆さんです。



泊 義秋	町内会長、元PTA会長	町田 暁子	校区民生委員代表 元中学校教諭
鮫島 新一	主任児童委員・民生委員 スクールガードリーダー	下小野田尚子	保育園園長 元PTA副会長
山川 哲郎	元学校長(校区在住)	東倉 晃	現小学校PTA会長
児島 高広	串良公民館長(前支所長) 学校応援団コーディネーター	森山 正幸	現中学校PTA会長
吉村 敏行	校区高齢者クラブ会長	(敬称略)	



小中合同第1回学校保健委員会開催



6月22日、初めて小中合同で学校保健委員会を開催し、「メディアと上手につきあい、生活リズムを整えよう」をテーマに話し合いました。また、大隅肝属地区消防組合より4名講師を招き、救急救命講習会を行いました。かけがえのない命を守るために、AED使用法の基礎知識とAEDを躊躇せず使う勇気が大切なことを学びました。小中一丸となり、子どもたちの健康と安全を守ってまいります。

グランドピアノをいただきました

社会福祉法人以和貴会様よりグランドピアノを寄贈していただき、7月3日に寄贈式を行いました。全校児童で「青い空に絵を描こう」を元気に歌い、6年生の村尾晟君は華麗なピアノ独奏「情熱大陸」を聴かせてくれました。これからも串良小の多目的ホールで、すてきな音楽が奏でられると思います。以和貴会様、誠にありがとうございました。



児童総会で決めたこと



6月21日、児童総会で廊下歩行について話し合いました。串良小の廊下は広くて快適なので、つい走ってしまいがちです。子どもにとってはなかなかできない廊下歩行を徹底させるために、自分たちでにきることはないか考え、活発な意見が出されました。今後、キャッチフレーズ「あ(歩こう)ゆ(ゆっくり)み(右側を)」を掲げ、廊下中央にテープを貼り、廊下歩行の徹底に取り組んでいきます。後は、それぞれの自覚と実行あるのみです。

夏休み～9月前半の主な行事予定

- 7月21日(土) 串良夏祭り 街頭踊り参加
 - 24日(火) ~水泳教室
 - 27日(金) 鹿屋市水泳記録会
 - 8月 1日(水) 出校日
 - 5日(日) 小・中PTA親子バレーボール大会
 - 11日(土) 山の日
 - 13日~15日 学校閉庁日
 - 21日(火) 出校日
 - 29日(水) 平和の花束2018
 - 9月 3日(月) 第2学期始業式
 - 8日(土) 土曜授業日
 - 13日(木) 授業参観・学級PTA
- ※ 夏季休業中も月曜と金曜は、図書館は開いています。(閉庁日を除く)



